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2 Pieces
Réf. 83636204
750 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Exclusivité¢ - Au premier étage d'un bel immeuble semi récent, de
standing, sécurisé avec gardienne, et dont les parties communes ont
été refaites a neuf, bel appartement comprenant une entrée, un beau
séjour avec cuisine américaine équipée, expose sud et vue dégagée sur
jardin, une chambre avec sa salle de bain attenante, un wc séparé ainsi
qu'un espace buanderie. Une cave complete ce bien. A deux pas du
Parc Monceau, des commerces et des écoles.Loi ALUR : 343 Lots
dans la copropriétéMandat exclusif n° 18764 a la charge du

vendeurDPE : D / GES: DAucune procédure en cours menée sur le ...

Exclusivité - On the second floor of a beautiful semi-detached luxury building, with
janitor and refurbished communal areas, beautiful apartment comprising an
entrance hall;e, a beautiful living room with open-plan, south-facing kitchen and
unobstructed view of the garden, a bedroom with en-suite bathroom, a separate
toilet and a laundry area. A cellar completes this property. Close to Parc Monceau,
shops and schools.Loi ALUR : 343 lots in the condominium;Exclusive mandate n°
18764 At seller's expenseDPE : D / GES: DNo proceedings in progress under
articles 29-1 A and 29-1 of law no. 65.557 ...
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